

## El Museo de Nueva York expone dos monumentos de Guatemala

Escrito por Redaccion

Jueves, 16 de Septiembre de 2021 23:01 - Actualizado Jueves, 16 de Septiembre de 2021 23:05

---



En la entrada del Museo Metropolitano de Nueva York (Met) dos monumentos arte maya del siglo VIII que corresponde a la estela del rey K'inich Yo'nal Ahk II (664-729) le dan la bienvenida a los visitantes a este importante recinto, es de señalar que el Gobierno de Guatemala cedió temporalmente estas obras hasta el 2024.

El ministro de Cultura, Felipe Aguilar quien viajó para su inauguración dijo que “Es una importante celebración de la cultura maya. Es un lugar muy relevante en la configuración general del Met, pero además es una señal de lo que va a venir”

### *Historia*

Se trata de dos grandes estelas que representan a influyentes líderes indígenas americanos: el rey K'inich Yo'nal Ahk II (664-729) y la reina Ix Wak Jalam Chan (670-741), también conocida como la Reina Seis Cielo y que fue una de las mujeres más poderosas conocidas en la América prehispánica.